AVANT ART. 14 N° 379

ASSEMBLÉE NATIONALE

3 juillet 2020

BIOÉTHIQUE - (N° 3181)

Commission	
Gouvernement	

Rejeté

AMENDEMENT

N º 379

présenté par Mme Lorho, Mme Thill et Mme Ménard

AVANT L'ARTICLE 14

Supprimer l'intitulé du chapitre I^{er} du titre IV.

EXPOSÉ SOMMAIRE

La première loi de bioéthique française (1994) interdisait de manière absolue la recherche sur l'embryon au titre du respect de la dignité humaine. Elle permettait néanmoins de faire des études de l'ordre de l'observation sur l'embryon, attitude passive qui non seulement est au bénéfice de la recherche mais ne porte pas atteinte à l'intégrité de l'embryon humain qui devait être transféré à des fins de gestation. Il est nécessaire de revenir à ce sens originel de la première loi de bioéthique, tenant pour valeur constitutionnelle le respect de la vie en devenir et de la dignité humaine.